



きりん・そうぐみだより

2020.9.1 新宿ベアーズ

先月は急激に暑くなり、外出することが厳しくなりました。しかし7月には出来なかった水あそびもすることが出来、楽しんでいました。色々な水あそび玩具も用意したり、自分たちで廃材を使って船を作り、水に浮かべることができるかどうかの実験もしました。「これは浮かばなそうだなあ」と予想し、水に浮かんだ時の表情はとても良い顔でした。自分で作ったものを、しっかりと確認できる場所を与えてあげ、子どもたちの考えたことや気持ちを大切にしていきたいと思います。

まだまだ暑い日が続きそうですが、下旬には散歩に行けるようになるといいですね。交通ルールや標識などにも目を向け、園以外のことにも興味が沸くようにしていきたいと思います。急遽、散歩に行ける日もあるかと思っておりますので、9時30分には朝の会をし散歩に行きたいと思っています。登園のご協力、よろしくお願いします。

小学校入学前に身につけたい10の生活習慣

⑤ テレビやゲーム、動画などの時間を決める

自粛中と同じく動画を見ている子も多く、睡眠時間が短くなっているようです。

生活リズムを整え、毎朝スッキリと目覚めるようにしていけると良いですね。



メダカの観察

現在メスが8匹いるメダカに仲間が加わりました。先生の実家からオスのメダカを頂き、他の水槽で様子を見ています。。あれ？メスもいる！あれ？メスが卵産んでる？と、展開が早くて暖かい気候もあり、水草の卵の成長も早く、卵の中に稚魚の目がはっきり見えてきています。もうすぐ赤ちゃんが生まれそうです。子どもたちは2つの水槽を見比べ、「あたらしいメダカは、なんだかうごいてなくて、ねてるのかな。」「でも、よくたべるし、うんこをたくさんするねー」と、種類の違うメダカの水槽を言ったり来たりしています。子どもたちが水槽を見比べ、じっと観察する姿は微笑ましく感じています。メダカの水槽に近づくと、エサがもらえるのがわかるのかメダカたちが寄ってきてくれ、「かわいい〜」と言ったり、エサを食べる姿にも、「たべてる、たべてる！」と素直な感想にも、子どもたちの観察の成長も感じています。

今月の予定

- 1日(火) 避難訓練
- 2日(水) 身体測定

室内栽培の観察

トマトやピーマンの葉はどんどん大きくなり、背が高くなっています。支柱を立てて花が咲くのを待ちたいと思います。「まだ花が咲かないね〜」と生長過程のボードを見ている日々です。



今月のわらい

- <4歳児>
 - 子どもの主張や気持ちを十分に受け止め、互いの思いが伝わるようにする
 - 戸外でからだを十分に動かしたり、友だちと力を合わせたりしながら色々な運動あそびを楽しむ
- <5歳児>
 - 友だちと励まし合い認め合う中で、自分なりの目当てをもって根気強く取り組もうとする
 - 園内外で、身近な小動物に触れ世話をしたり、草花などをあそびに取り入れれたりしながら、夏から秋への自然の変化に興味をもつ

